



AQUI en el CONGRESO
JOSE ANTONIO CHAVEZ

¡Viva las heroínas!, pero no La Barredora

por [Mexico Informa](#) | Sep 17, 2025 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#) | [0 Comentarios](#)

La Presidenta Claudia Sheinbaum tomó sus precauciones para evitar que le mancharán la ceremonia del 15 de septiembre con el tradicional, Grito de la Independencia, que por primera vez en la historia de México lo daría una mujer. Por eso el Palacio Nacional lució vacío de esas personalidades que están en la lista bajo investigación de los Estados Unidos.

Perdidos en la explanada del Zócalo se veían a diputados, senadores y políticos de Morena, tal ve en espera que terminara el famoso Grito de la señora Presidenta.

Por eso difícilmente se identificó que anduviera, por lo menos públicamente Adán Augusto López, líder de la Cámara Alta, el mismo que ha sido una pesadilla para la señora Presidenta, Claudia Sheinbaum por aquello de su secretario de Seguridad, Hernán Bermúdez, que lideró el cártel de “La Barredora” en Tabasco. Tampoco se observó la presencia, al menos visible de Gerardo Fernández Noroña, otro de los clasificados en Palacio Nacional como negativos para esta administración.

La senadora por Chihuahua, Andrea Chávez, la legisladora más consentida de Don Adán, se veía en la explanada arengando los ¡Vivas! De la señora Presidenta.



Su desbordado ímpetu y derroche de recursos por querer ser la próxima gobernadora, hizo que perdiera ser designada como presidenta del Senado. Desde Palacio la neutralizaron, tanto en sus campañas como en el derroche de dineros.

Ricardo Monreal, como líder de ellos diputados, es más que entendible, no hay buenas relaciones con la señora Presidenta y solo se limita, sin duda a cerrar filas en lo laboral, es decir todo el respaldo a las reformas que le manden de Palacio, eso sí, previa revisión.

No hay luz verde en automático, y el claro ejemplo será, sin duda, la reforma Electoral. No pasarán eliminar las pluris y tampoco disminuir los altos porcentajes del presupuesto a los partidos.

EL REY DEL ACORDEON, AHORA SI APLAUDIO A KENIA

De que tamaño sería el regaño de la que manda en Palacio Nacional al flamante ministro presidente, Hugo Aguilar que ahora si, en pleno desfile del 16 de septiembre, sin pensarlo dos veces cuando escuchó la presentación de la panista, **Kenia López, presidenta de la Cámara de Diputados**, se soltó a aplaudir. Ahora no hubo desaire y tampoco torció la boca, el flamante ministro, simplemente aplaudió de manera pareja como lo hizo con su compañera de partido, la también presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo. Con un solo llamado de atención, todo se cuadró. Diría el clásico: el miedo no anda en burro.

MORENA, SINO GANA CHETUMAL Y POZA RICA, ARREBATA

Parece que Morena sino logra ganar a las buenas simplemente arrebató, ayer se conoció lo que en Movimiento Ciudadano estaban denunciando, que se cometería un robo en Veracruz y así ocurrió.

En Tribunal Electoral decidió quitar el triunfo al candidato del partido naranja, Emilio Olvera que había derrotado en las urnas del 1 de junio, con 15 mil 384 sobre la morenista, Janeth Rodríguez con 14 mil 884.

En el tribunal local, los morenistas que gobiernan con Roció Nahle, lograron revertir la derrota en el conteo de ellos magistrados y por unanimidad le dieron el triunfo.

Esa operación pareciera que es un modelo que el partido oficial de Andy López Beltrán y Luisa María Alcalde, ha patentado para quitar triunfos, por la buena o por la mala a la oposición.

Basta recordar otro caso reciente en el municipio de Chetumal, capital del estado de Quintana Roo, Movimiento Ciudadano logró el triunfo con la candidata, Lidia Rojas sobre la morenista, Yensunni Martínez.



En esa entidad, que gobierna la morenista Mara Lezama, registró una votación irregular que les dio, al partido oficial el triunfo en 10 de los once municipios. Sin embargo, ante el triunfo de MC en la capital, la gobernadora decidió impugnar, a través de sus dirigentes de Morena en el estado ante el tribunal electoral.

En el conteo, voto por voto, le dieron revés a la del partido naranja para dar el triunfo a la morenista con 598. Su argumento, simplemente fue que había 800 votos reservados y de ahí salió el porcentaje. Con esa jugada Morena y la gobernadora se llevaron carro completo, once de once municipios.

<https://mexicoinforma.mx/viva-las-heroínas-pero-no-la-barredora/>